

Venezuela trabaja con Unasur para desarrollar economía nacional



Caracas, 20 may (RHC) El gabinete económico venezolano y expertos de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) cumplirán esta semana una agenda de trabajo para desarrollar estrategias que potencien las acciones que tomó el Gobierno.

La instalación de las mesas de trabajo se realizó este 20 de mayo en el Ministerio de Industria y Comercio, y contó con la presencia del vicepresidente Aristóbulo Istúriz, ministros del área económica y del expresidente de República Dominicana Leonel Fernández.

“El equipo de Unasur se queda instalado en Venezuela y va a trabajar con el equipo económico de ese país durante toda esta semana, luego le van a consultar al presidente Nicolás Maduro las recomendaciones que surjan de estas jornadas”, señaló Istúriz.

Indicó el alto funcionario que el gabinete explicó a Unasur el objetivo de la Agenda Económica Bolivariana y sus 15 motores productivos, el plan de priorización de 50 rubros, las acciones tributarias y el nuevo sistema de captación y distribución de divisas.

Este mes representantes del Ejecutivo nacional y una comisión de expertos de Unasur se reunieron en República Dominicana para debatir estrategias que contribuyan a fortalecer la economía venezolana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94158-venezuela-trabaja-con-unasur-para-desarrollar-economia-nacional>



Radio Habana Cuba